
府中市環境審議会事務局御中 
 
 

今後のこどもたちへのアンケート調査のありかたについて（お願い） 
 

 
 環境基本計画の審議ではお世話になっております。地球温暖化対策部会部会長の澤です。 
 今後の学校でのアンケート調査のありかたについて、お願いしたいことがあります。 
 部会の議論では、この間、学校でのアンケート調査について、以下のような建設的な意
見が提起されて参りました。 
 ・小中学生が理解できるような内容で、別に作成したほうがよい。 
 ・回答するなかで自然環境保全への意識が高まるような、環境教育と関連づけたアンケ

ート調査ができるとよい。こどもたちは次の時代を担っていく世代なのだから。 
 ・こどもたちが家庭で回答するようにすれば、保護者の意識も高まるのではないか。 
 しかしながら、これらの議論については深められず、委員への原案の事前確認もなされ
ないまま、こどもたちへのアンケート調査が実施される運びとなったことは、たいへん残
念でなりません。 
 そこで、中間評価や第４次環境基本計画策定の際、こどもたちへのアンケート調査が実
施される場合には、委員と事務局が協力して、よりよい府中の環境につながるような方法
で実施されるよう要望します。あわせて、この要望が、事務局内できちんと引き継がれて
いくよう、そのための方策を検討いただくよう要望します。  
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